



## Diputados acuden con el Papa Francisco como parte de su labor legislativa: Ricardo Monreal

Los legisladores también estuvieron en la sede la Organización de las Naciones Unidas



El presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** precisó que el coordinador político de Morena, **Pedro Haces**, estuvo con el **Papa Francisco**, como parte de una comisión legislativa para hablar con el sumo pontífice sobre temas de migración.

“Sí, va comisionado. Él es secretario de la Comisión de Relaciones Exteriores y coordina nuestro grupo al interior. Y no solo fue él, fue una comisión de migrantes. Fue Marcela Guerra del PRI, fue Solache, la diputada Solache, que es migrante y fue él, si mal no recuerdo. Es una comisión de una audiencia con el Papa sobre migración. Eso fue”, explicó.



Señaló que la Comisión integrada por Maiella Martha Gabriela Gómez Maldonado, Sandra Anaya Villegas, Maribel Solache, Pedro Haces Barba y Enrique Vázquez de la fracción parlamentaria de Morena, así como la presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios, la priista Marcela Guerra, informarán en su momento sobre los detalles de la visita al máximo jerarca de la iglesia católica.

Con la comitiva también viajó a Europa, Cristal Pelayo Rodríguez, directora general de la Unidad de Asuntos Internacionales y Relaciones Parlamentarias.

Legisladores acudieron ante la ONU

Los legisladores también estuvieron en la sede la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en donde **Pedro Haces**, en sus redes sociales, informó que participaron en el debate sobre el comercio global y que reafirmó la importancia de garantizar condiciones equitativas y justas para todas las naciones.

“Amigas y amigos, acabamos de participar, aquí en el salón de plenos de la **ONU** en el tema del comercio mundial y de la importancia de que todos los parlamentos del mundo tiene que tener opinión para el desarrollo del comercio, pero me da mucho gusto poderles enseñar una obra del maestro Felguérez; nos llena de orgullo como mexicanos llegar a la casa del mundo de la Organización de las Naciones Unidas y encontrarse con esta magna obra aquí a mis espaldas, de ese maestro zacatecano, el maestro Felguérez”, expresó.

En el mensaje acompañan al líder sindical de la CATEM, las diputadas Sandra Anaya, Maiella Gómez y el diputado Enrique Vázquez como parte de la delegación parlamentaria mexicana.

Finalmente agradeció al Embajador y Representante Permanente de México ante la ONU, Héctor Vasconcelos por su cálida recepción y atenciones a la delegación mexicana de legisladoras y legisladores y reconoció su trabajo para fortalecer la voz del país en el ámbito internacional.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

15/2/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2025/2/14/diputados-acuden-con-el-papa-francisco-como-parte-de-su-labor-legislativa-ricardo-monreal-676424.html>